

REMERCIEMENTS

Dans l'impossibilité de répondre à chacun, vous qui étiez très nombreux à avoir témoigné de la sympathie lors du décès de notre chère

Sylvianne OERTLI-CARDINAUX

sa famille a été sensible à vos marques d'affection et vous dit à tous merci pour votre présence, vos dons, vos envois de fleurs et vos touchants messages.

Un merci au service des soins intensifs de l'Hôpital cantonal de Fribourg, à M. le pasteur Ramoni et à Mme Dupuis, ainsi qu'aux Pompes funèbres Bongard, à Châtel-Saint-Denis.

Chapelle (Glâne), Palézieux, Chesalles-sur-Oron et Rue, janvier 2009.